

Sin pago, profes que no hicieron examen

Por: Elizabeth Ortíz. El Diario NTR. 23/03/2016

Los maestros que llevan un proceso para explicar por qué no acudieron a la evaluación docente en Jalisco no recibieron el pago de la última quincena.

Silvia Arévalo, vocera del Movimiento Magisterial Jalisciense, explicó que el jueves antepasado 48 maestros entregaron su respuesta a la notificación que les hizo la Secretaría de Educación de Jalisco (SEJ) y a partir de ese día, la dependencia contaba con 10 días para determinar si procede o no el cese de los profesores que no hicieron la prueba.

“Todavía no se vence el plazo, ese plazo se vence este jueves 17 de marzo. Entonces ahorita seguimos siendo trabajadores de la Secretaría de Educación porque no ha habido ningún dictamen de cese”, añadió Silvia Arévalo.

Sin embargo, desde el pasado viernes y sábado sus compañeros les comentaron que la dependencia ya había depositado la quincena.

“Pero a todos los que curiosamente estamos emplazados y que entregamos nuestra respuesta no nos llegó el pago; los pagos se empezaron a realizar desde el viernes. A nosotros no se nos depositó ni nada”, expuso la maestra.

El abogado de los maestros llamó al director jurídico de la Secretaría de Educación, Pablo Dávalos, para reportar que no fueron cubiertos los sueldos, sin embargo, el servidor público dijo desconocer el motivo. Explicó que la dependencia se encarga de las licencias o inasistencias.

“No nos han pagado y eso es algo ilegal porque además seguimos siendo trabajadores de la secretaría porque no hay dictamen de cese”, insistió la profesora.

De los 8 mil 727 maestros seleccionados para el examen en Jalisco, 474 no lo presentaron; ellos equivalen a 5.4 por ciento.

Para la prueba fueron seleccionados 7 mil 159 docentes de educación básica, mil 174 de media superior, además de 394 directores de educación básica.

Más de 94 por ciento completó los cuatro puntos de la evaluación y el resto sólo realizó algunas de las etapas, así que por ello será tramitada la separación de unos 200 profesores, informó en días pasados el secretario de Educación en la entidad, Francisco Ayón López.

Desde el 1 de marzo, el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, advirtió que los docentes que no hicieron la evaluación fueron dados de baja desde ese día. Después los maestros continuaron laborando, pero ahora ven que la dependencia no cubrió su sueldo de la última quincena.

8 mil 727 maestros seleccionados para el examen en Jalisco

474 no lo presentaron

5.4 por ciento es la equivalencia

“Todavía no se vence el plazo, ese plazo se vence este jueves 17 de marzo. Entonces ahorita seguimos siendo trabajadores de la Secretaría de Educación porque no ha habido ningún dictamen de cese”

Silvia Arévalo, vocera del Movimiento Magisterial Jalisciense.

Fuente: http://www.ntrguadalajara.com/post.php?id_nota=33352

Fotografía: ntrguadalajara

Fecha de creación

2016/03/23